

「だれもが誇れる学校～自信と信頼に満ちた学校～」

令和6年10月31日(木)



杉中だより

令和6年度
No.8



ブログ携帯サイト

「じりつ(自立・自律)・共生・チャレンジ」

枚方市立杉中学校 TEL: 050-7102-9240 FAX: 072-858-8985

☆「じりつ・共生・チャレンジ」できる生徒会活動～役員選挙を前に～

杉中学校生徒会の主体が、いよいよ3年生中心から2年生中心へとバトンタッチする時期になりました。これまで、3年生を中心とした第43期生徒会は、生徒集会をはじめ、文化祭、体育祭などの大きな行事において活躍し、行事を成功に導きました。その姿は、この杉中学校の誇れる伝統として、2年生・1年生の皆さんが受け継ぐこととなります。特に、今週、次期生徒会各候補者は、そのことを念頭に選挙活動に取り組んできました。いよいよ、明日1日(金)に生徒会役員選挙が行われます。

これを機に、役員になる人たちだけでなく、改めて生徒のみなさんそれぞれが生徒会の一員として、「仲間同士のつながりを大切にしながら、いじめのない、互いを思いやる、温かい学校」を考えてほしいと思います。そして、その実現に向け、様々な活動の中で目標に向けて支え合い、高め合ってほしいと思っています。

また、新しいメンバーで「生徒会執行部」を機能させていく際には、数々の課題や困難にも直面することと思います。一人ひとりが杉中生として自覚をもち、みんなで考え、いろいろな人に相談し、話し合いをしながら取り組んでいくことが求められます。そこで、今一度思い返し、心に留めておいてほしいことは、学校教育目標である「じりつ・共生・チャレンジ」です。生徒会執行部の皆さんが、垂範率先(人の先頭に立って、模範を示すこと)するとともに、新しい力で一層、「誰もが誇れる学校」を築きあげていくことを期待しています。

☆3年生は進路決定に向けて～現在と将来の自己の在り方につなげて考える～

一方、3年生はいよいよ進路決定の時期を迎えています。自分の夢や希望に向かって進路を決めていくこととなりますが、家族の願いや先生のアドバイスにも耳を傾けながら、自分自身を冷静に見つめ、精一杯考えて、最終的には自分の納得のいく進路先を決めてください。決断した後は、それに向かってひたすら努力をするのみです。この時期に考えたことや努力したことは、必ず自分を成長させてくれるものとなります。3年生全員が、一人ひとり異なった進路を進むこととなりますが、これまで3年間一緒に生活してきた仲間も共にがんばっていることを忘れず、自分の力を信じ、最後まであきらめずに取り組んでください。

☆お知らせ～「学校教育自己診断(アンケート)」への協力をお願い～

標記アンケートは、学校の教育活動が生徒の実態や保護者の学校教育に対するニーズ等に対応しているかどうかについて、学校自らが診断票(アンケート)に基づいて学校教育計画の達成度を点検し、学校教育改善のための方策を明らかにするものです。本アンケートは、生徒、保護者、教職員対象に実施します。保護者の皆様には、お子様の様子や、ご家庭での学校の話題、学校行事や授業参観等の様子、また、日常の学校との連携状況などから、ご評価いただきたく存じます。

後日、詳細をご案内しますので、アンケートへのご協力・ご回答をよろしくお願いいたします。

